

Fecha: 08-06-2025  
Medio: El Heraldo  
Supl. : El Heraldo  
Tipo: Noticia general  
Título: **HACE 30AÑOS / HACE 60 AÑOS**

Pág. : 3  
Cm2: 214,1  
VPE: \$ 428.188

Tiraje: 3.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida

## HACE 30AÑOS

El Heraldo 8 de Junio de 1995

### EN LINARES PARTIÓ PROYECTO MECE MEDIA

El seremi de educación, José Vargas Vega, presidió la ceremonia en la cual partió hoy oficialmente en Linares, el Proyecto MECE – media. La actividad se realizó en el Auditorio del Liceo Juan Ignacio Molina y contó con la asistencia de los directores de los 5 liceos de la provincia que participarán del proyecto, apoderados y alumnos. En su intervención, el Seremi de Educación, José Vargas Vega, recordó que el MECE – media está basado en los propios intereses de los jóvenes para complementar su permanencia en las salas de clases.

### INTEGRACION DE TELEVISORAS REGIONALES PODRIA CAMBIAR

Cuando se habla de televisoras regionales, parecen que salen hasta debajo de las piedras. No en vano, alrededor de 40 iniciativas tienen expresión a través del cable a lo largo de todo el país. Sin embargo, si se trata de redes de televisión abierta, la cantidad es menor. En la mayoría de ellos, el Consejo Nacional de Televisión sólo tiene un control indirecto a través de las denuncias de los televidentes. Esto se debe a lo engoroso que significaría supervisar tal cantidad de estaciones, aunque no se descarta que esa política pueda cambiar en el futuro.

## HACE 60 AÑOS

El Heraldo 8 de Junio de 1965

### ROLES DE CONTRIBUCIONES SON LOS MISMOS DEL AÑO PASADO

La Dirección Nacional de Impuestos Internos ha hecho saber que los roles para el pago de las contribuciones son los mismos del año pasado, por cuyo motivo se recomienda presentar el último recibo de pago en poder de los contribuyentes. Como hemos informado, de conformidad con el Decreto de Hacienda N° 1.372 publicado en el Diario Oficial del 1º de junio de 1965, el plazo para cancelar las contribuciones de bienes raíces ha sido prorrogado hasta el 11 de junio del presente año.

### EL DÍA DEL COMERCIO FUE CELEBRADO EL DOMINGO

Como estaba programado el domingo pasado a las 12:00, la Directiva de la Cámara de Comercio dio la bienvenida a todos los invitados a la celebración del Día del Comercio, 6 de junio, fecha aniversario de la muerte de Don Diego Portales. El Presidente, Don Arturo Monsálvez Muñoz, hizo una reseña en homenaje al ilustre ciudadano, Ministro y Comerciante Don Diego portales, cuya figura se agiganta a través del tiempo, ya que fue un incansable luchador y hombre ejecutivo de rápidas resoluciones.